



NATIONALPARKGEMEINDE MUHR

A-5583 Muhr – Telefon +43(0)6479 218

E-Mail: amtsleitung@gde-muhr.salzburg.at

Internet: www.muhr.eu

Bürgermeister: Hans-Jürgen Schiefer

Tel.+43(0)664 2439826

E-Mail: buergermeister@gde-muhr.salzburg.at



Amtliche Mitteilung – zugestellt durch Post.at

Muhr, am 14. April 2021

Liebe Muhrerinnen und Muhrer!

Das alles beherrschende Thema „Corona“ beschäftigt uns seit nun mehr als einem Jahr. Niemand hätte gedacht, dass uns dieses Virus so sehr im Zaum halten wird. Bei dieser Gelegenheit möchte ich mich bei allen bedanken, die sich in der Zeit der Ausfahrtsbeschränkung strikt an die Maßnahmen gehalten haben. Es war für uns alle eine große Herausforderung, die Verordnung der Bezirkshauptmannschaft Tamsweg so schnell wie möglich umzusetzen.

Nur so konnten wir die Lage relativ schnell wieder unter Kontrolle bringen. Ich hoffe, allen erkrankten Bürgerinnen und Bürgern geht es wieder gut. Mein Appell an Vorsicht und Einhaltung der vorgegebenen Richtlinien richtet sich nach wie vor an euch alle.

Trotz der Pandemie dreht sich das Rad der Zeit weiter und in der Gemeindestube tut sich einiges. Derzeit sind viele Projekte in Arbeit und wir freuen uns darauf, euch demnächst darüber informieren zu können.

Geschätzte Bevölkerung von Muhr, ich hoffe auf eine baldige Rückkehr zur Normalität und ich freue mich darauf, unsere Feste wieder gemeinsam feiern zu können und unser Vereinsleben wieder aufleben zu lassen.

In diesem Sinne wünsche ich uns allen ein schönes Frühjahr und vor allem, bleibt gesund!



Euer Bürgermeister

Hans-Jürgen Schiefer

Hans-Jürgen Schiefer

Bürgermeister-Information

• Heizkostenzuschuss 2021 – Antragstellung noch bis 31. Mai

Der Zuschuss wird an jene Personen ausbezahlt, deren **monatliches Nettoeinkommen je Haushalt** (**aktuelles** Einkommen **aller** im Haushalt lebenden Personen) nachfolgende Werte nicht überschreiten:

Alleinlebende / Alleinerzieher/innen	950,00 €
Ehepaare, Lebensgemeinschaften, eingetragene Partnerschaften	1.426,00 €
<i>Die Einkommensgrenze erhöht sich</i>	
für jedes Kind im Haushalt mit Familienbeihilfenbezug um	294,00 €
für jedes Kind im Haushalt ohne Familienbeihilfenbezug um	478,00 €
für jede weitere erwachsene Person im Haushalt um	478,00 €

Gerne sind wir bei der Antragstellung am Gemeindeamt behilflich!

• Altstoffsammlung 2021

Die diesjährige Altstoffsammlung findet
am Samstag, 15. Mai 2021 von 8.00 Uhr bis 12.00 Uhr vor dem Recyclinghof statt.

Gesammelt wird wie in den vergangenen Jahren:

- **Alteisen**
- **Altholz** (ist von allen Sperrmüllgegenständen zu trennen und gesondert anzuliefern!)
- **Bauschutt** (max. 2 Schiebetruhen kostenlos – größere Mengen werden nur gegen Bezahlung der regulären Bauschuttverwertungs- und Transportkosten (€ 80,00/je m³) übernommen.)
- **Flachglas**
- **Altreifen**
 - a) PKW-Reifen mit oder ohne Felge € 3,00
 - b) LKW- oder Traktorreifen ohne Felgen, bis 1,20 Meter € 15,00
 - c) LKW- oder Traktorreifen mit Felge, bis 1,20 Meter € 18,00
- **Elektrogeräte**

Der Recyclinghof ist an diesem Tag geschlossen. Es wird auch **KEIN** sperriger Hausabfall für den Presscontainer und **KEIN** Verpackungsmaterial angenommen – diese Stoffe können ganzjährig am Recyclinghof, jeweils Freitag (bzw. am Donnerstag, wenn der Freitag ein Feiertag ist) von 15.00 Uhr bis 17.00 Uhr entsorgt werden.

Es wird ersucht, diese Sammlung zur geordneten Entsorgung von sperrigen wiederverwertbaren Altstoffen in Anspruch zu nehmen.

• 1-Euro-Ticket – Lungaukarte

Um auch im kommenden Sommer die Vorteile der Lungau-Karte (1-Euro-Ticket) nutzen zu können, ist ab 1. Juli 2021 beim Gemeindeamt das „Jahrespickerl“ für 2021/2022 einzuholen. Die Jahresgebühr beträgt wie im Vorjahr für Erwachsene 10,00 Euro, Kinder bis zum vollendeten 15. Lebensjahr erhalten sie kostenlos. Mit der gültigen Lungau KARTE fahren Sie um 1 Euro von A nach B. Die Informationsbroschüre liegt beim Gemeindeamt auf.



• Verunreinigung durch Hundekot auf Gehwegen und Privatgrundstücken

Nachdem es immer wieder zu Beschwerden aus der Bevölkerung bezüglich Hundekot entlang vom Gehsteig, von Wanderwegen im Ortsgebiet, am Spielplatz und auch auf Grünflächen und Privatgrundstücken kommt, werden die Hundebesitzer höflich gebeten, Verunreinigungen durch Hundekot zu beseitigen. Weiters wird auch gebeten, die Hunde bei Spaziergängen an die Leine zu nehmen. Derzeit gibt es in unserer Gemeinde keine ortspolizeiliche Verordnung bezüglich Hundehaltung, und es wird auch keine Hundesteuer eingehoben. Sollte sich die Situation nicht bessern, sind wir gezwungen, die Maßnahmen laut dem Salzburger Landessicherheitsgesetz per ortspolizeilicher Verordnung anzuordnen. Im Sinne eines guten Miteinanders bitten wir die Hundehalter/innen, gemeinsam für einen sauberen und sicheren Ort zu sorgen.

• Murtalladen feiert 1. Geburtstag

Am 22. Mai vor einem Jahr wurde unser Murtalladen eröffnet. Vom ersten Tag an wurde das Geschäft von zahlreichen treuen Kundinnen und Kunden gut angenommen.

Mit vielen regionalen Produkten unterstützen wir auch die heimischen Landwirte und Produzenten. Nicht nur das Miteinander wird dadurch gestärkt, sondern auch das Bewusstsein und die Nachfrage für regionale Lebensmittel sind merklich gestiegen.

Denn eines ist gewiss – die heimischen Lebensmittel können eine Versorgung auch in Krisenzeiten sichern.

Wenn es die Corona-Situation erlaubt, werden wir zum Jahrestag gemeinsam mit unseren Kundinnen und Kunden den 1. Geburtstag gebührend feiern. Dazu ergeht eine gesonderte Aussendung an alle Haushalte.

DANKE an alle, die durch ihren Einkauf die Versorgung vor Ort sichern und die Möglichkeit zum „Einkauf zu Hause“ auch wertschätzen. DANKE auch an die Mitarbeiterinnen Loisi, Jutta, Patrizia und Susanne, die durch ihr Engagement und ihre freundliche Art den Kundinnen und Kunden stets dienend zur Seite stehen.





Fleißiges Bienchen – oh, pardon – Ferialerin/Ferialer, die/der

- ▶ diesen Sommer gerne in der Natur verbringen möchte
- ▶ offen, kommunikativ, verlässlich, selbstbewusst und proaktiv ist
 - ▶ bereits Basiswissen über die Pflanzen- und Tierwelt im Nationalpark Hohe Tauern hat
- ▶ ihr/sein Wissen erweitern möchten und dabei viel Interessantes über den größten Nationalparks Österreichs dazulernen will
 - ▶ bereits 16 Jahre oder gerne auch älter ist



Deine verantwortungsvolle Aufgabe:

Nach einer verpflichtenden Einschulung durch einen Nationalpark Ranger überantworten wir dir die Betreuung einer unserer zwölf Infohütten an den Taleingängen der Nationalpark Täler. Du informierst Besucherinnen und Besucher aus erster Hand über den Nationalpark Hohe Tauern, kennst die Besonderheiten „deines“ Tales, sowie Wanderwege/-ziele und bewirtschaftete Almen etc.

Freie Infostelle für den Sommer 2021:

 5583 Muhr – Arsenhaus

12.07. – 11.08. (1. Tranche) / 12.08. – 10.09. (2. Tranche)



Dienstzeit & Entlohnung:

Regelarbeitszeit in den Informationsstellen: ⌚ 09.00 – 17.00 Uhr, 6x/Woche (Wochenenddienste laut Dienstplan)
Bruttolohn nach geleisteten Stunden: € 8,43/Stunde

Wir haben dein Interesse geweckt?

Dann freuen wir uns auf deine Bewerbung bis zum 30. April 2021 an die Nationalparkverwaltung Salzburg, Gerlos Straße 18/2. OG, 5730 Mittersill oder per Mail an: nationalpark@salzburg.gv.at